



学校だより 第4号 令和5年6月21日 足利市立毛野小学校 児童数 432名





校庭のあじさいが満開に咲きほこっています。梅雨本番を迎えていますが、毛野っ子たちは授業や学年行事、プール開き等であじさいに負けないくらいの満開の笑顔で、毎日、仲間とともに学校生活を頑張っています。

6月14日(水)に、体育館で朝会を行いました。『笑顔の力』について話をしました。その一部を掲載しますので、ご家庭でも話題にしていただけたら幸いです。

~ スライドショー 『 150周年記念運動会 バルーンリリース 』 ~

笑顔にはたくさんの力があります。そのうち2つの『**笑顔の力**』を紹介します。

今日は、「 笑顔 」について、お話をしたいと思います。

1つ目は、『**笑顔は、人を前向きな気持ちにさせる**』ということです。少し難しいかもしれませんが、顔には脳につながる神経がたくさんあり、笑うことで脳に信号が伝わって、「**楽しい**」という気持ちになり、**考え方も前向き**になるそうです。逆に、不機嫌な顔や暗い顔をしていると、前向きな気持ちになりにくく、ますます暗い気持ちになってしまうこともあるそうです。だから、『**笑顔**』は、心を元気にさせることに大きく関係しているのです。

2つ目は、『**笑顔は、周りの人も笑顔にする**』ということです。人は、相手の表情に敏感に反応します。仲間の笑顔につられて笑顔になれば、自分も楽しく前向きな気持ちになれます。 笑顔は人から人へと伝染するように広がっていきます。笑顔の人と一緒にいると、楽しい気持ちになります。そして、自分が笑顔でいれば、周りにいる仲間を楽しく前向きな気持ちにすることもできます。

笑顔でいることは、自分も周りの仲間も大切にすることにつながり、良いことがいっぱいです。これから、学年の遠足やミニ行事があります。そして、勉強やいろんな活動は毎日あります。それらを笑顔で取り組み、頑張ることで、バルーンリリースの時のように、たくさんの嬉しい気持ちや楽しい気持ちになれると思います。

これからも、『笑顔あふれる毛野小』を、みんなでつくっていきましょう!

## 新体力テスト

5月31日(水)・6月1日(木)、新体カテストを行いました。5,6年生が、計測の補助をしてくれました。高学年の頑張りで、どの種目もスムーズに、そしてカいっぱいテストに取り組むことができました。





#### 垂直避難訓練

6月7日(水)、水害を想定しての

避難訓練を行いました。1,2階の児童たちは、静かに3階に避難した。6分でもあったができることができるように「聞きもがありました。





☆ホームページで「共励」のカラー版も見られます。 ☆スマートフォンにも対応しています。



# マールのシーズン到来!

6月8日(木)の5,6校時、6年生が、プール掃除をしてくれました。プール本体やトイレ等、一生懸命に掃除してくれたおかげで、青いプールが戻りました。19日(月)の1年生をスタートに、順次プール開きを行います。プールサイドには歓声が響き渡っています。プールに入る日は、「リーバーでの確認配信」をお願いします。





## 歯みがき指導

6月8日(木)、校医の井本 先生が、2年生に正しい歯ブ ラシの持ち方や歯の磨き方な どを教えてくださいました。 みんな真剣に聞いていました。



# 4年生·遠足 宇都宮&益子方面

6月16日(金)、宇都宮・益子方面に遠足に行ってきました。子ども総合科学館では、班ごとに仲良く協力し合って見学することができました。益子の窯元共販センターでは、湯飲みの絵付けをし

ました。子どもたちの感想から、思い出の一部を紹介します。 ☆ 科学館の中で、最も楽しかったのは、身近な科学の暗闇

体験です。真っ暗で狭い道を抜けてゴールに向かうゲームです。1回目はものすごく怖くて、本当にゴールに着くか心配だったけど、ゴールに着いたら「やったぁ、ゴールだ」と叫びそうなほどうれしかったです。 [1組児童]

☆ 子ども総合科学館で、最も印象的だったのは斜めの部屋

です。斜めの部屋は、低い方に重力がいってあまり前に進めませんでした。やっとの思いで外に出たときは、あまりどっちが高いかよく分からないほどでした。…次は宿泊学習を頑張りたいです。[2組児童]

☆ …「益子焼窯元共販センター」に行きました。みんなでお弁当を食べました。おいしかったです。湯のみに、絵の具でルパンとふじ子を描きました。お土産も買いました。パンダの箸おきとお花の絵が描いてある素敵な湯のみを買いました。楽しかったです。 [3組児童]



# 

子どもたちが、日頃努力していることや、思いやり・親切な行いなどに対し、共励賞を贈っています。子どもたちの良さを認め励ますことで、自己肯定感がもて、良さをさらに伸ばしていけるようにという願いを込めて表彰を行っています。今年度は、「150周年記念けのぴょんシール」を副賞としてプレゼントしています。6月の下学年の表彰の中から、いくつかの内容を紹介します。

#### 【1年生】

・困っている友達がいると、やさしく教えてあげたり、床に水がこぼれていると、進んで自分の ぞうきんでふいたりして、大変立派でした。

#### 【2年生】

・リレーの控え選手になり、練習に真剣な態度で参加していました。 運動会の日は、気もちよい応援の声をかけていました。

#### 【3年生】

・運動会ではリレーの選手として活躍しました。休み時間の練習にも集中して取り組むことができました。また、係の友だちが働けないときに自ら進んで代わりに仕事を行う姿が見られました。